
Protokoll: 

 

- Auf Nachfrage erläutert die Verwaltung, dass die Platanen am Konrad-Adenauer-Ufer alle 3-4 
Jahre zurückgeschnitten werden und so auf einem zur BUGA 2011 vergleichbaren Stand 
gehalten werden. 
 

- In der Rathauspassage wurde ein Baum gefällt. Dies war aufgrund von Undichtigkeiten in der 
Tiefgarage und schlechten Bedingungen des Standortes erforderlich. Eine Nachpflanzung ist 
wegen der schwierigen Standortbedingungen nicht vorgesehen, stattdessen wird über eine 
alternative Begrünung an der Stelle nachgedacht.  
 

Aus dem Ausschuss wird in diesem Zusammenhang vorgeschlagen, die Bürgerinformation im 

Zusammenhang mit Baumfällungen zu verbessern. Der Eigenbetrieb plant bereits eine 

bessere Öffentlichkeitsarbeit, diese soll sich mit der Nachbesetzung einer für diesen Bereich 

mit verantwortlichen Stelle im kommenden Jahr stark verbessern. 

 

- Im Zusammenhang mit dem Thema „Essbare Stadt / Vereinsarbeit“ teilt der Werkleiter mit, 
sich gerne mit politischen und Vereinsvertretern zu treffen, um sich bestehende Ideen und 
Konzepte im Stadtteil Goldgrube anzuhören und Möglichkeiten der Umsetzung zu 
besprechen. 
 

- Der Vorsitzende teilt mit, dass der Betrieb August/September 2019 eine Exkursion zur BUGA 
in Heilbronn mit Führungen und fachlichem Austausch vor Ort plant. 
 

 

Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 16:40 Uhr. 

 


